



Un kilo de bacterias en cada persona

Los científicos las consideran un órgano más del cuerpo **PÁGINA 38**



La poesía flamenca de Miguel Poveda

El cantaor presenta un disco repleto de lírica **PÁGINA 43**

“Estos duelos no se pueden jugar mal”

Torres, optimista ante el choque con el Leverkusen **PÁGINAS 48 Y 49**



Clientes del banco BPA hacen cola, ayer, ante una sucursal de Andorra para poder retirar dinero de sus cuentas. / MAYTE BARRACHINA (EFE)

Montoro se siente al margen de la investigación de su despacho

El PSOE pide que el ministro explique en el Congreso los contratos del bufete que fundó

J. SÉRVULO GONZÁLEZ
ANABEL DÍEZ, **Madrid**

El Ministerio de Hacienda trató ayer de desligar a Cristóbal Montoro de la investigación de Anticorrupción sobre el despacho que él fundó en 2006 y abandonó en 2008. La fiscalía indaga si la Cámara de Comercio dio un trato de favor a este bufete al adjudicar un contrato en 2012, según adelantó EL PAÍS. **PÁGINA 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

El Supremo cuestiona que la policía lleve armas en centros de inmigrantes

El Tribunal Supremo cuestiona, en su fallo sobre el reglamento de los Centros de Internamiento de Inmigrantes, que los policías porten armas en el interior “en situaciones ordinarias”. “No es lo más adecuado, en abstracto”, señala la sentencia, difundida ayer. Los jueces, no obstante, recuerdan que no puede prohibirse el uso de pistolas. **PÁGINA 20**

China pasa a ser el tercer mayor exportador de armamento

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**

China es ya el tercer mayor exportador mundial de armamento. Su volumen global de ventas, el 5%, sigue estando todavía muy lejos de los dos principales suministradores: EE UU (31%) y Rusia (27%). Los principales clientes del gigante asiático son tres países fronterizos con India: Pakistán, Bangladés y Birmania. **PÁGINA 3**

Netanyahu afirma que si es reelegido no habrá Estado palestino

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, afirmó ayer en el cierre de la campaña electoral que si resulta reelegido no permitirá la creación de un Estado palestino. Ante unos sondeos que otorgan ventaja a la coalición de centroizquierda en los comicios que se celebran hoy, Netanyahu optó por un discurso duro dirigido a los votantes de derecha. **PÁGINA 2**

La autoridad financiera bloquea los ahorros de la filial del banco andorrano

Unos 40.000 clientes de Banco Madrid se ven afectados por la medida del Banco de España

ÍÑIGO DE BARRÓN
Madrid

El Banco de España y la CNMV bloquearon ayer los ahorros de unos 40.000 clientes de Banco Madrid. La fuga de depósitos y las sospechas de blanqueo de capitales llevaron al Banco de España a

solicitar el concurso de acreedores y suspender la actividad de la entidad, que es la filial en España de Banca Privada d'Andorra (BPA). Unos 14.000 clientes tienen unos 600 millones en depósitos y otros 27.000 poseen unos 1.500 millones en fondos y sociedades de inversión en el banco.

Fuentes conocedoras del alcance de esta crisis consideran que los ahorradores podrán recuperar su dinero tras un periodo de bloqueo. La matriz de Banco Madrid, BPA, también anunció ayer que limitaba los reembolsos a clientes, lo que provocó colas en sus oficinas. **PÁGINA 24 A 26**

La universidad pública supera a la privada

El ‘ranking’ de mejores centros da a los públicos más productividad e innovación

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid**

Las universidades públicas son más productivas, investigan y producen innovación y desarrollo tecnológicos en mayor medida que las privadas. Estas últimas, en cambio, destacan en docencia. Son conclusiones del informe U-Ranking, de la Fundación

BBVA, que incorpora 11 campus privados a los 48 públicos que analiza desde hace ya tres años.

El informe destaca que, en un año, los recortes han afectado al volumen de productividad en un tercio de los centros públicos. Cataluña es la comunidad autónoma con las universidades más productivas. **PÁGINA 36**

